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SQUARE reinventa il concetto stesso di divano, 
come elemento d’arredo dinamico, versatile, 
in grado di mutare insieme all’ambiente che lo ospita, 
plasmandolo.
Si distingue per le linee essenziali e i volumi morbidi.
Può essere scomposto e ricomposto in altre forme, 
creando sempre soluzioni diverse.
È un sistema modulare concepito come 
un grande gioco di forme libere, 
da accostare in base al proprio gusto 
dando vita a soluzioni sempre originali, 
adatte a living domestici, office o ad ampi spazi contract.
Il gioco di combinazioni è anche cromatico e materico, 
grazie alla possibilità di accostare elementi di colori, 
tessuti e texture diversi.
SQUARE fa della versatilità il suo tratto distintivo, 
aggiungendo un tocco di freschezza 
e contemporaneità agli ambienti.

SQUARE reinvents the very concept of a sofa as a dynamically versatile piece of furniture, able to change together with its setting, thereby shaping it. It is distinguished 
by clean lines and soft volumes. It can be configured and reconfigured in various forms, creating a different solution each time. It is a modular system conceived as a big 
game of free-standing pieces, to be combined according to taste, generating a wholly original solution each time;  it is suitable for private living rooms, offices or large 
commercial spaces. Colour and material, too, play roles in this combination game, due to the option of combining elements of different colours, fabrics and textures.
SQUARE’s versatility becomes its very hallmark, adding a touch of freshness and a contempory look to any setting. 

SQUARE réinvente le concept même du canapé, en tant qu’élément des meubles dynamiques et polyvalents, capable d’évoluer ensemble dans l’environnement qui 
l’héberge, le façonnant. Il se distingue par des lignes essentielles et des volumes doux. Il peut être décomposé et recomposé sous d’autres formes, créant toujours 
des solutions différentes. C’est un système modulaire conçu comme un grand jeu de formes libres, à combiner selon ses goûts, donnant vie à des solutions toujours 
originales, adaptées aux salons domestiques, bureaux ou aux grands espaces contracts. Le jeu des combinaisons est aussi chromatique et matériel, grâce à la 
possibilité de combiner éléments de différentes couleurs, tissus et textures. SQUARE fait de la polyvalence sa marque de fabrique, ajoutant une touche de fraîcheur 
et contemporanéité aux environnements.

Modular
Seating
SQUARE è un divano altamente personalizzabile, nella dimensione degli elementi  e 
il numero di sedute, nelle diverse tipologie di rivestimento. 
È un sistema modulare composto da da un’ampia serie di elementi: centrali, angolari, 
terminali, rettangolari, e arrottondati, che possono essere combinati tra loro in vari modi. 
SQUARE non mette confini alla creatività, è personalizzabile davvero in tutto e per tutto, fino 
all’ultimo dettaglio, perfetto per creare e strutturare una zona relax particolare e unica.

SQUARE is an extremely customizable sofa with its variously sized and numerous pieces, and the many different types 
of available upholstery. It is a modular system made up of a wide range of units: central, corner, terminal, rectangular, 
and rounded, which can be combined with each other in various ways. SQUARE has no limits to its creativity, it is truly 
customizable in every possible way and for every possible purpose, right down to the last detail, perfect for creating and 
structuring a uniquely individual relaxation area.

SQUARE est un canapé hautement personnalisable dans la taille des éléments et le nombre d’assises, dans les différents types 
de revêtement. C’est un système modulaire composé d’une large gamme d’éléments: centraux, angles, terminaux, rectangulaires 
et arrondies, qui peuvent être combinés entre eux de différentes manières.
SQUARE ne limite pas la créativité, il est vraiment personnalisable en tout et pour tout, jusque dans les moindres détails, parfait 
pour créer et structurer un espace de détente particulier et unique.



Square soft seating / Foster 7072.21 - 7072.13

SQUARE
Diemme Lab / 2023

Square soft seating / Foster 7072.21 - 7072.13 - 7072.12 

L. 200 X P. 100 L. 275 X P. 100

L. 175 X P. 100 L. 175 X P. 100

L.250 X P. 100 L. 250 X P. 100

61

61

61

L. 75 X P. 75 L. 150 X P. 75 L. 100 X P. 75 L. 150 X P. 100

41

50 15

50

75 20

45


